

# La UDI brilla en la bienal internacional del cartel en México.



*La creatividad y el compromiso ambiental llevaron al docente **John Breton** a destacar en la categoría ecológica de este reconocido certamen internacional.*

Un cartel diseñado en el marco de un ejercicio académico de la Universidad de Investigación y Desarrollo - UDI, ha alcanzado un hito significativo en el diseño internacional, inspirado en la crisis ambiental generada por los incendios forestales en el Páramo de Santurbán en 2024. Este cartel fue uno de los ganadores en la categoría ecológica de la Bienal Internacional del Cartel en México.



El diseñador gráfico UDI y actual docente, explicó que la propuesta gráfica es una composición digital que combina montaje, inteligencia artificial y retórica visual, con el objetivo de generar conciencia ambiental. "Quise expresar la importancia de preservar nuestro ecosistema y generar reflexión sobre el impacto del cambio climático. Este reconocimiento internacional valida el poder de la comunicación visual como herramienta de transformación social", afirmó el docente.

El cartel ha sido exhibido en diversas muestras itinerantes y actualmente, se encuentra en el museo Franz Mayer de la Ciudad de México. Además, ha sido incluido en el anuario de la Bienal, otorgándole visibilidad internacional al talento santandereano. "Para la UDI, este logro reafirma el compromiso con la excelencia académica y el impacto de sus proyectos en la comunidad internacional", agregó el docente.

Este reconocimiento también es un ejemplo inspirador para los estudiantes de diseño gráfico. "Siempre les recomiendo que busquen espacios de difusión internacional. Estas experiencias enriquecen su portafolio y los preparan para los desafíos de la industria en un contexto global", destacó el diseñador.

Con este logro en México, el docente ya tiene la mirada puesta en nuevos desafíos, entre ellos, la Bienal de Bolivia. "Este tipo de reconocimientos motivan y nos impulsan a seguir creando y aportando a la reflexión social a través del diseño", sostuvo el docente.

Sin duda, este es un ejemplo de cómo el talento de la UDI, puede trascender fronteras y dejar huella en el mundo del diseño gráfico.



## "Elige la excelencia, elige UDI"

#SomosUDI